

みんなの力で

「私たちの日常生活をおびやかす小暴力を追放して一日も早く、明るい吉原市を築こう」と、吉原警察署では、日夜強力な取締りを続ける一方、「どんな小さな暴力でもそれは市民全体の敵であることを考え、早期届出をして下さい……」と市民にも呼びかけています。

市民の協力は、警察の暴力追放の大きなうしろだてとなり、全ての暴力が、市から追放されます。悪の芽を早くつみとるよう町ぐるみで暴力追放に協力して、明るい環境、住みよい吉原市をつくるようにお互に努力しましよう。

**市民合唱団員募集**  
吉原市民合唱団は、発足以来五年を迎えました。その間自立表会、コンクール出場などを中心とした活動を繰り多くの人に親まれています。

## 告 知 板

は、発足以来綿々とその間自立場を中心で活動してゐる。その間自立場は、その間自立場を中心で活動してゐる。多くの人に親し、該當者、問ひ合せセークレタリエ(委員会内)、委員会内)

経験者を問わず入団で  
募集期間—38年6月2日  
会 費—月額一五  
申しへ込み 昭和通りアリ  
練習時間—毎週金曜  
時から九時  
あることを忘れない  
しよう。

元吉原幼稚園、元吉原中学校

大淵第一小学校、神戸小学校

今泉小学校、体育馆

6月19日(26日)

6月20日(27日)

6月21日(28日)

6月22日(29日)

20日まで

三九番

時まで

さまで。

ます。

ようじしま

こみ箱には、ふたをつけて  
二度は底までよく掃除し  
十分にまきましむ。

学校 十日 退治 蚊をす。  
税金にこの日を利する。相談日——  
日 25 祭日のす。

ます。  
いての相談がある  
用しましよ。

市内 大会

# 内中学校球技 云開く

ノエツを採用

発生源は近くの糞草

かかる

③公園、劇場、飲食店、列車、バスなどの中に乱暴なことや、聞くべきだえないことを言つて多くの人に迷惑をかける

④買い物や乗車などの行列にわりこんだり列を乱したりする

⑤街灯や防犯灯を理由もなく消したりこわしたたりする

⑥婦女子をからかふたり、いたずらをする

⑦品物や賃貸のために人につきまとつ

◆人と口論したり、喧嘩をしたることは彼らのつづこむよいえじぎです。小暴力にあつたものは「さわらぬ神にたたりなし」という気持からどうも消極的ながちです。小さな被害だからとか、届けるど後がうるさいからと泣き入りしたり知らぬ顔をしているようではいつになつても暴力を退散することはできません。また町の中や、乗り物の中で駆連隊やチンピラか、

美しい環境、これは健康で明るい文化生活を営む基礎であり、ハエや蚊のいない町づくりは、今や全国的な運動にまで発展しています。恐ろしい伝染病原を持ちはかる害虫となり、「つむ時は、いわば発育期、これを撲滅するには、一人一人でなく、隣の近所または町ぐるみで力をあわせ、身のまわりをいつも清潔に保つておくことが大切です。

「ハエ」は赤痢、チフスなど、消化器系の病原菌、小児ハイビのビールズなど伝染病原菌を持ち運び発生源をこみ、し尿、その他汚物として一回の産卵数は五十個から一百五十個にたつします。

ハエを退治するには

◇家のまわりの草むら、しげなど一週間おきぐらいに殺虫剤をまきましょう。

侵入を防ぐ事もよい。  
◆下水溝、庭、住宅の周辺  
しませいひ  
◆屋内の天井を中心として、まきまきしよ  
◆堆肥槽は、周囲と底をコートにして、管理をよくし  
べ。

作品受付		午前8時-午後5時
会場	市立体育館	： ◇ :
受付場所	市立体育館	
会期	6月28日-7月1日	
※作品には必ず市發行の出品票 添付して下さい。		
出品票は市文書課、教育委員会 市民会館、各支所にあります。		
◆カン詰や空カン、空ビン、茶ワ なりま		
◆脳炎、 ゆる種		
その数		
ンクリ ましよ 薬剤を を消掃		
△庭の雑草などは刈りとり、木の 下枝も切つて風通しをよくしまし よう。		
△水たまりのできる所は手入れを よくして平らにしましょ。		
△肥料溜めにはフタをして、とき どき殺虫剤をまきましょ。		
◆家の周りに排水設備のない所に は溝をつくり、整備して家庭汚水 や雨水がたまらないようにしまし よ。		



ヒのビ  
ち運び  
他汚物  
個から

侵入を防ぎます。下水溝、庭、住宅の周辺に生息する屋内の天井を主として、蚊を防ぐためには、堆肥舎は、周囲と底をコートにして、管理をよくします。